

Christophe Delcourt Responsable système d'information Clinique Bouchard Marseille Polyclinique Urbainv Centre chirurgical Montagard Avignon

9 avril 2018, Christophe était le responsable de Dorian

Recommandation via LinkedIn

J'ai eu l'occasion de superviser le travail de Dorian Checconi au sein de la Polyclinique UrbainV lors de son stage en entreprise dans le cadre de son cursus BTS SIO2 du 29 mai 2017 au 30 juin 2018 et du 29 janvier 2018 au 24 mars 2018.

Ce stage au sein du département informatique a été l'occasion pour Dorian de travailler dans une société de 250 employés, dont l'activité principale est de fournir un service de soins. Le travail de Dorian m'a permis de juger de ses qualités d'autonomie, de prise de décision, de sa faculté d'adaptation au sein d'un environnement.

Dorian a su s'adapter rapidement à l'environnement très spécifique du monde médical, c'està-dire sa discrétion et sa faculté à résoudre les problèmes ou de mettre en place des solutions rapidement afin de ne pas impacter l'arrêt du service de soins.

Les personnes travaillant dans mon équipe ont rapidement su estimer sa rigueur et sa motivation qui ont fait de lui un stagiaire efficace. De plus, les autres équipes du groupe avec lesquelles nous travaillions quotidiennement ont également pu apprécier les qualités humaines de Dorian qui s'est très vite intégré à la vie de l'entreprise.

Toutes ces raisons me font croire que Dorian sera un élément moteur lors de l'intégration au sein d'une équipe travail mais aussi au sein de la vie d'un groupe.

Je serai donc fier de pouvoir aider Dorian à intégrer une formation d'excellence comme la vôtre et ne doute pas de ses capacités qui feront de lui, j'en suis sûr, un brillant collaborateur.

Christophe Delcourt Responsable Systèmes d'Informations

Recommandation via LinkedIn



3 février 2020, Cyril était le responsable de Dorian

Arrivé au Support Client Technique de Genapi dans le cadre d'un stage, Dorian a rapidement montré une aisance technique et une adaptabilité à nos process en place. De ce fait, lorsque Dorian a manifesté l'intérêt de nous rejoindre, nous n'avons pas hésité une seule seconde.

Dorian a continué sa progression technique au sein de notre support, il a également fait preuve d'un très bon esprit d'équipe, ainsi qu'une très bonne communication envers nos clients notaires. Dorian a rapidement montré qu'il est un collaborateur sur lequel on peut s'appuyer au quotidien.

Cyril BAVOUZET
Team Leader
Centre Support Technique Genapi